

## résidences immobilier

Dans le joli quartier de la rue de Longchamp, appartement d'une superficie de 105 m² situé rue du Bois de Boulogne, dans un immeuble semi-récent. Ce bien traversant comprend un séjour plein sud et une cuisine en verrière ouvrant sur un jardin de 160 m² idéalement orienté, au calme et sans vis-à-vis, des toilettes invités, 2 chambres dont un espace parental incluant une salle d'eau avec des toilettes et des placards, un bureau pouvant faire office de 3ème chambre et une salle d'eau indépendante. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir un box en supplément au prix de 50 000 €. 1,346,000 ...

105m² (1,130 sq ft) apartment in a semi-recent building on Rue du Bois de Boulogne, in the attractive Rue de Longchamp district. This dual-aspect property comprises a south-facing living room and a kitchen with a glass partition opening onto a well-exposed 160m² (1,722 sq ft) garden, enjoying peace and quiet and with no overlook, a guest toilet, 2 bedrooms including a parental area including a shower room with toilet and cupboards, an office that can be used as a 3rd bedroom and a separate shower room. Cellar included. A lock-up garage is available for sale at an additional cost of 50 000 €....

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





